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El guardameta olímpico acudió al homenaje que le ofreció el Ayuntamiento acompañado de su familia.

El Ayuntamiento de Puertollano le entregó una placa de recuerdo. Cañizares conversa 
con el alcalde, Santiago Moreno.

provincia un equipo con ga
rantías entre los grandes pa
ra dar oportunidades a los 
jugadores de la tierra, como 
el caso del Albacete.

-¿A  quién dedicas esta 
medalla?

-Es una dedicatoria com
partida. En primer lugar a 
Juan Gómez, Juanito, que 
fue entrenador mío en Méri- 
da y casi tenía más ilusión 
que yo porque fuera a unas

Olimpiadas y al que al final 
un accidente le quitó la vida. 
Además a mi familia y al 
Mérida porque ambos me 
han ayudado mucho a que es
to se hiciera realidad. Y por 
supuesto a todo Puertollano.

-El hecho de que tu pa
dre sea un hombre vincu
lado al deporte, ¿en qué te 
ha favorecido?

-M e ha ayudado, sobre 
todo, a superar los momen

tos difíciles que tiene un fut
bolista como son las suplen
cias y sobre todo las lesio
nes, como la que tuve hace 
dos años.

-H ablando de suplen
cias. ¿Sabe menos la meda
lla sin haber jugado ningún 
partido en la Olimpiada?

-No, porque la Olimpiada 
no sólo se ha ganado en es
tos 17 últimos días, sino que 
ha sido una labor de años. 
Yo he sido titular en este 
equipo olímpico en muchas 
ocasiones, lo que ocurre que 
en cada momento el entrena
dor prefiere a uno o a otro.

-A  tus 23 años, ¿hablar 
de 75 millones por tu tras
paso del Real Madrid al 
Celta no asusta un poco?

-No sé la cifra exacta, pe
ro en todas estas operaciones 
los que menos nos beneficia
mos somos los jugadores. 
Ahora lo importante es in
corporarme a los entrena
mientos de mi nuevo equipo 
e intentar alcanzar la titulari
dad. Jugar a un buen nivel 
para, a ser posible, estar al
gún día en uno grande.

-La normativa te impide 
volver a jugar con la selec
ción olímpica. ¿La Selec
ción A queda muy lejos?

-L a Selección A queda 
todavía un poquito alejada 
pero soy joven y no me con
formo con poco.

-¿Puertollano sigue sien
do tu casa?

-Puertollano fue el lugar 
que me vio nacer, donde ten
go a mi familia, muchos ami
gos y donde empecé esto del 
fútbol. ¿Se puede pedir más?

•  BEATRIZ JIMENEZ

E s ta  medalla se 
la dedico a 
Juanito, a mi 
familia, al Mérida 
y a los vecinos de 
Puertollano
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